

La importancia del Canal de Navarra para la Ribera, a análisis en Tudela

Las Fiestas de la Verdura concluyeron ayer con un coloquio sobre la llegada de esta infraestructura

DIEGO CARASUSÁN Tudela

Las XXVII Fiestas de la Verdura de Tudela concluyeron ayer con la celebración de un coloquio sobre la importancia de la futura llegada del Canal de Navarra para los productos de la huerta de la Ribera.

Esta mesa redonda, moderada por el responsable de COPE Ribera, Javier Pérez-Nievas, contó con la participación del presidente de la UAGN, Félix Bariáin; los representantes de Verduras Castel-



De izda. a dcha.: Eduardo López Milagro, Enrique Castel-Ruiz Calvo, José María Agramonte Aguirre y Félix Bariáin Zaratigui. BLANCA ALDANONDO

Ruiz y The Real Green Food Company, Enrique Castel-Ruiz y Eduardo López, respectivamente; y el presidente de la Comunidad de Bardenas, José M^o Agramonte.

Bariáin calificó la llegada del Canal de Navarra a la Ribera como "fundamental" para su crecimiento. "Cuando se habla de esta tierra lejos de nuestras fronteras se le pone como apellido 'Verduras'... y la verdura necesita agua", afirmó el responsable de la UAGN.

Por su parte, López advirtió de que el agua "es un bien escaso que, en el futuro, todavía lo va a ser más". "Estamos consiguiendo concienciar a la gente de la importancia del Canal. Y si hasta ahora no hemos tenido un impacto mediático relevante será porque no lo hemos hecho demasiado bien", dijo.

Castel-Ruiz se mostró molesto por el retraso en la llegada del Canal a la Ribera. "Llevamos 6 años en la que se nos han dicho mentiras y ahora ya contamos con hasta 3 estudios para determinar cómo

va a llegar el Canal", afirmó.

Finalmente, Agramonte mostró la posición de Bardenas al respecto del Canal. "Queremos que el agua pase por El Plano y El Ferial y que alcance toda el área regable que nos pueda dar", dijo.

